



Delegation zu Gast in Enns

BESUCH Ball in Wien

ENNS. Der Ball der Oberösterreicher in Wien, wird im Jahr 2018 vom Bezirk Linz-Land und der Stadt Enns ausgerichtet und wirft bereits seine ersten Schatten voraus. Beim Adventmarkt im Schloss-Ennsegg konnte Bundesrat außer Dienst Gottfried Kneifel eine Delegation mit Vereins-Obmann Otmar Thann mit Gattin und Organisationsreferent Herbert Kammerer begrüßen. Der Ball findet erstmals als Sommerball am Samstag, 9. Juni im Festsaal des Wiener Rathauses statt. ■

LESERFOTO DER WOCHEN



Wintersaison

Für eine Traum Fernsicht sorgte in der vergangenen Woche der Föhn. „Der Zielschuss bei der Moarhanslkapelle ist noch ‚aper‘, aber sonst ist der Wintersportort St. Valentin mit seiner langen, harten Abfahrt schon perfekt für die Schisaison gerüstet“, schreibt uns Tips-Leser Florian Mayr aus St. Valentin. Haben auch Sie ein Leserfoto für die Zeitung? Einfach mit dem Betreff „Leserfoto“ an redaktion-enns@tips.at senden – mit den Infos wer das Foto gemacht hat, wo es aufgenommen wurde und was darauf zu sehen ist.

NEUE
ZEITEN.
NEUE
MÖGLICH-
KEITEN.

Machen wir Oberösterreich zu einem Land der Möglichkeiten.
Wo jede und jeder Chancen hat und sie nützen kann.
Es liegt an uns.

Foto: Oberösterreich Tourismus GmbH/Robert Mayrbach